

Quarterly Newsletter

Q3 2023

Oportunidades De Voluntariado



MHNHS organizará distribuciones de alimentos con la ayuda del New England Baptist Hospital. Estamos buscando voluntarios para ayudar

a distribuir la comida los días 17 y 20 de noviembre en todas nuestras propiedades. Utilice este enlace para obtener más información y registrarse para ser voluntario:

[VOLUNTARIADO](#)

Halloween en la Colina

Este Halloween nuestros residentes se lo pasaron genial en los eventos en el Centro Comunitario Tobin. ¡Por la tarde, nuestros adultos mayores se unieron a los Celtics y sus bailarines en el evento Senior Celtics para hacer algunas coreografías y ganar algunos premios! Por la noche, tanto jóvenes como adultos disfrutaron de las festividades de Halloween en la colina, incluyendo la casa encantada, paseos en pony, truco o trato, ¡y mucho más! ¡Gracias John Jackson del Tobin y Chris Dwyer del Hospital Bautista de Nueva Inglaterra por organizar eventos tan maravillosos!



Mission Hill Road Race

En septiembre, el MHNHS llevó a cabo la Carrera de Carreteras de Mission Hill 2023. El evento fue un gran éxito, ya que cientos de corredores, caminantes y voluntarios salieron a construir conexiones con la comunidad. Queremos dar un gran agradecimiento a todos los voluntarios que vinieron al evento, así como al colectivo de artistas de Mission Hill por venir a vender su arte. ¡Otro agradecimiento a nuestros funcionarios electos, la alcaldesa Michelle Wu, el representante Sam Montañó, el concejal Sharon Durkan, la concejal Ruthzee Louijeune, por sus comentarios y por haber iniciado nuestras carreras! Por último, un gran agradecimiento a todos los participantes de la carrera, ¡tanto jóvenes como mayores!



¡Anunciamos el Arboretum del Parque Kevin W. Fitzgerald!



Con la ayuda del Arboretum de la Universidad Northeastern, el personal del NHS de Mission Hill y cooperativas anteriores, y la residente de Mission Hill Ellen Moore, el NHS de Mission Hill presentó una solicitud para que Kevin W. Fitzgerald Park se convirtiera en un arboreto de nivel I. Arbnnet, la autoridad designadora, ha aceptado, por lo que Kevin W. Fitzgerald Park es ahora un arboreto acreditado. En el futuro, el arboreto será capaz de captar más atención pública y difundir la conciencia sobre la importancia del espacio verde sostenible y la conservación del medio ambiente. ¡Seguiremos trabajando para agregar nuevas plantas nativas, reducir las especies invasoras y ayudar a nuestros polinizadores y vegetación a prosperar!

MHNHS fue capaz de anunciar la gran noticia en la Carrera de Carreteras 2023 con la ayuda de la Alcaldesa Michelle Wu, una firme defensora de los espacios verdes. [¡Visite el sitio web de Mission Hill NHS](#) para obtener más información y fotos de este proyecto!



Miembro destacado de la Junta Directiva: Ellen Moore



Nos gustaría dar un agradecimiento especial a Ellen Moore por su trabajo en Kevin W. Fitzgerald Park Arboretum. Ellen es una defensora de larga data de los espacios verdes y la creación de jardines urbanos. A lo largo del proceso de solicitud para hacer del Parque Kevin W. Fitzgerald un arboretum acreditado, Ellen ha sido un activo increíble, proporcionando orientación y trabajando en el parque.

El enfoque de Ellen en la sostenibilidad del parque ha sido maravilloso, ya que ha enfatizado la importancia de las plantas nativas y la reducción de las plantas invasoras en el parque, así como en el vecindario en general. Ellen ha adquirido muchas plantas polinizadoras nativas y semillas para plantar en el parque, así como en la cuenca de retención. La cuenca de retención se ha convertido en un área para regular la escorrentía de agua, así como un refugio para las abejas, mariposas y aves mientras comen y propagan el polen. Estamos muy agradecidos por la participación de Ellen en el parque y por su defensa en Mission Hill.

Barbacoa de Regreso a la Escuela

Mission Hill Neighborhood Housing Services celebró el comienzo de la temporada de regreso a la escuela con nuestros residentes en Frawley-Delle, 706 Huntington, One Gurney Street y María Sánchez House. Este evento es patrocinado por el New England Baptist Hospital y por Mission Hill NHS.

Los residentes disfrutaron de comida para barbacoa, bailando con melodías familiares y helados (cortesía de HallKeen Management y Maloney Properties). Cada niño que vive en uno de nuestros edificios recibió una mochila del presidente de NEBH, David Passafaro, ¡llena de útiles escolares que se preparó solo para ellos! Todas las personas mayores recibieron un regalo para adultos mayores de NEBH. También pudimos sortear tarjetas de regalo a familias y personas mayores que asistieron a la barbacoa. Esta barbacoa fue una gran mezcla de niños más pequeños y sus familias, así como personas mayores.



Resumen de la Reunión Anual

El 15 de junio, Mission Hill NHS celebró su 49a Reunión Anual. En la reunión, Matilda Drayton, Betty Galvin, John LaRuffa, Bruce Keary, Judene Williams, Christine Dwyer y Maria Weinograd fueron reelegidos y Jenna Clark fue recientemente elegido para la Junta. Además, John Riordan, Michael Moriarty y John Jackson recibieron premios comunitarios, y el 15 de junio se proclamó el Día de John Jackson. La alcaldesa Wu fue la Portavoz Invitada, y habló sobre la importancia de la vivienda asequible y su impacto en todas las demás facetas de la vida. Después de la reunión, Soul of Boston sacó a los residentes de sus asientos y bailó.

Resumen del Día del Árbol

Este Día del Árbol, nos acompañaron muchos residentes y estudiantes en Kevin W. Fitzgerald Park para hacer algunas mejoras. Varios equipos trabajaron en plantar árboles, acolchar y proteger nuevos árboles, plantar semillas para flores de polinizadores y colocar etiquetas con etiquetas en los árboles. Los voluntarios y residentes visitantes también tuvieron el placer de escuchar al Northeastern Jazz Ensemble actuar en el parque.

¡Toma Medidas!

Parcela 25 Fase 3: ¿Quiere mostrar su apoyo a nuestra propuesta final de vivienda asequible en la Parcela 25 en Roxbury Crossing? Manténgase al día con el sitio del proyecto BPDA haciendo clic en el siguiente enlace:

[BPDA Sitio Web](#)

Ruta 39 Autobús: Dé su opinión sobre las nuevas mejoras en la ruta 39 autobús de Forest Hills a Back Bay. Para dar información, envíe un correo electrónico a transit-boston.gov o llame al 617-635-4413. Para mantenerse al día con el proyecto, regístrese para el boletín aquí:

[Route 39](#)

Involúcrate

Haga clic [aquí](#) para suscribirse a nuestra lista de correo electrónico para recibir actualizaciones sobre MHNHS y las formas de participar en su comunidad.